

## Pastikan Ketertiban Masyarakat, Polsek Sekongkang Laksanakan Giat Rawan Pagi

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.INDONESIASATU.ID](http://SUMBAWABARAT.INDONESIASATU.ID)

Feb 17, 2025 - 10:37



Sumbawa Barat NTB – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Sekongkang menggelar kegiatan rawan pagi pada hari Senin, 17 Februari 2025, sekitar pukul 06.20 WITA. Kegiatan ini dilaksanakan di depan SD Negeri 1 Sekongkang, guna memastikan situasi yang aman dan kondusif bagi warga yang sedang beraktivitas di pagi hari.

Kegiatan rawan pagi ini merupakan upaya Polsek Sekongkang untuk mencegah

terjadinya gangguan Kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) yang sering terjadi pada jam-jam sibuk, terutama pada saat anak-anak berangkat ke sekolah. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk memberikan pengawasan terhadap arus lalu lintas dan memastikan keselamatan masyarakat, baik itu pejalan kaki maupun pengendara kendaraan yang melintas.

Dalam kegiatan tersebut, sejumlah personel Polsek Sekongkang tidak hanya melakukan pengamanan, tetapi juga memberikan imbauan kepada masyarakat untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas demi keselamatan bersama. Polsek Sekongkang juga berkoordinasi dengan pihak sekolah dan masyarakat sekitar untuk memastikan lingkungan yang aman bagi para pelajar.

Kegiatan ini berjalan dengan situasi yang aman, lancar, dan kondusif. Tidak ada kejadian yang mengganggu ketertiban di lokasi kegiatan, yang menunjukkan kesadaran tinggi dari masyarakat untuk berpartisipasi dalam menciptakan lingkungan yang aman.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H., menyampaikan apresiasi kepada seluruh anggota yang terlibat dalam kegiatan rawan pagi tersebut. Ia juga mengimbau agar masyarakat terus mendukung upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta senantiasa menjaga kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan di sekitar mereka.

“Polres Sumbawa Barat berkomitmen untuk terus menggelar kegiatan rawan pagi secara rutin, sebagai bagian dari upaya preventif dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat. Diharapkan, dengan adanya kegiatan ini, dapat tercipta hubungan yang harmonis antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan,” pungkasnya. (Adb)